
負債（億円） 純資産（億円） 資産（億円） 純資産比率
2016年度 286 317 603 52.5 %
20 17年度 264 350 615 56.9 %
20 18年度 261 365 627 58.2 %
20 19年度 254 389 643 60.5 %

有形固定資産（億円） 減価償却費率(建物)
小金井市 577 69.6% (60.5%)

国立市 960 65.7%( 68%)
国分寺市 1701 62.3% (57.1%)

☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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駅前コスモ保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２５-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

第十コスモ保育園
小金井市東町4-10-9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回（4.4か月、２年目以降）！★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7:15～20:15の内、実労８ｈ 週休２日制

(※経験・能力による。土日出勤手当・皆勤手当・会議手当込）

月 給 2 2 万 5 0 2 5 円 ～ 2 3 万 4 7 0 5 円

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F(令和３年４月１日開園）

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F(令和３年４月１日開園）

発行：市民運動新聞編集委員会

電話：042-383-6611 FAX：042-383-3031
〒184-0011東京都小金井市東町4-38-26
ﾄｰｹﾝﾌﾟﾗｻﾞB1F http://shimin-undo-np.jp/

進む武蔵小金井駅周辺再開発
武蔵小金井駅前南口第２地区再開発準

備組合が21日、解散した。昨年６月の武

蔵小金井シティクロスの竣工および商業

施設「ソコラ」の開業でその役割を終え

た。一方、今年３月には同駅北口の西友

小金井店跡地周辺に区域を絞った同駅北

口駅前東地区市街地再開発準備組合が設

立されており、武蔵小金井駅周辺の再開

発は次の段階に進みつつある。

今年１月、小金井の商業地の公示地価

は対前年比0.4％の下落となったが、東

京都全域の対前年比マイナス1.9％、国

分寺市と国立市の同1.1％などに比べれ

ば下落幅は小さかった。

近隣市も高い“老朽化率”
小金井の資産・負債・純資産の状況は

右表の通りで順調に負債減、純資産増を

維持。ただコロナ禍で今後流動資産(現

金預金や基金)の減少は免れない。

一方の固定資産(土地や建物)では現在、

学校や図書館などの公共施設の老朽化が

課題となっている。老朽化の指標となる

減価償却率(右表参照)は小金井市、国分

寺市、国立市とも60％を超え、「他市と

比較して高い水準」(国立市政策経営課)。

３市では小金井が最も高い。建物に限れ

ば国立市が最も高いが、小金井は「有形

固定資産が資産合計に占める割合が82.4

％にのぼり将来世代の維持管理・更新等

の支出」(小金井市財政課)が懸念される。

小金井では現在、学校施設長寿命化計

画をはじめ公共施設マネジメントの施策

や議論が活発化している。単なる修繕で

はなく、より資産価値を高める改良が必

要と言える。

小金井市では武蔵小金井駅周辺の再開発が進む一方、土地活用や公共施設の老

朽化などの課題を抱えている。近隣市にも共通の課題はある。統一的な基準によ

る地方公会計(複式簿記会計に相当)や公示地価などから小金井の現状を検証した。

保 育 士 募 集 ！

公共施設 修繕でなく改良必須

地価“維持”も進む老朽化

小 金 井 市 議 会 人 事
- そ の ３ - 委 員 長 抱 負 と 課 題 を 聞 く

小 金 井
市 財 政
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で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

夏 期 講 習 生 募 集！
●前期：７日間／7月22日（木）・23日（金）・24日（土）

2 6 日 （ 月 ） ・ 2 7 日 （ 火 ） ・ 2 8 日 （ 水 ） ・ 2 9 日 （ 木 ）

● 後期： 7日間／ 8月6 日（金） ・7日 （土） ・８日 （日）

９ 日 （ 月 ） ・ 1 0 日 （ 火 ） ・ 1 1 日 （ 水 ） ・ 1 2 日 （ 木 ）

講習料金など詳しくはお問い合わせください！

少人数クラスあり

● 中 学 生 志 望 校 判 定 テ ス ト を 実 施

８ 月 2 7 日 （ 金 ）

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

小
金井市のワクチン接種が比較的順調だ。市は「市新型コロナワクチン接種実施計画４月８日版で７月末までに２回接種終

了としているが、これまでの状況を継続できればそれ以前に希望する高齢者の接種をほぼ終了できるのでは」と見ている。

１．委員長就任の抱負

私にとって初めての常任

委員会の委員長となります

が、副委員長や委員、議会

事務局を始めとした市の職

員など皆さんと協力しなが

ら民主的な議会運営になる

ように努めたいと思います。

２.力を入れたい点、改善していきたい点

市民にとって分かりやすい議事運営に

なるようにしていきたいです。また、各

委員や部局の発言を尊重しながら整理・

進行していきたいと思います。

１．委員長就任の抱負

常任委員会の委員長職を

初めてお預かりし、身が引

き締まる思いです。高齢者・

障がい者福祉や子育て・学

校教育や社会教育など市民

生活に直結する幅広い所管

でありますので、適切かつ

効率的な運営に努力します。

２.力を入れたい点、改善していきたい点

この間、第８期介護保険・高齢者保健

福祉総合事業計画や第３次明日の小金井

教育プラン、第４次生涯学習推進計画な

ど重要な計画が策定されています。委員

会の皆様のご協力を仰ぎながら市民福祉

の向上に資するよう取り組みます。

厚生文教委

員会･委員長

岸 田 正 義
建設環境委

員会･委員長

田 湯 久 貴

１．委員長就任の抱負

新たに改選された議会と

なります。新型コロナの中

での議会のあり方、議会基

本条例を生かし議会改革を

さらに進めていくために、

すべての会派の意見を尊重

し活発な議論を進めていく

ために努力したいと思います。

２.力を入れたい点、改善していきたい点

議会が行った市民アンケートでは、議

会の役割や活動が市民によく知られてい

ないことが明らかになったと思います。

市民にとって議会が果たす役割を実感し

てもらえるような活動をどうできるか考

えていきたいと思います。

議会運営委

員会･委員長

水 上 洋 志

● 小金井市 財政状況と 他市との 比較

※各市2018年度統一的な基準による地方公会計より。

個人のデジタル情報は
個人の所有権と明記すべし

編集委員 佐野 浩

５月12日「デジタル改革関連法案」が

自公、維新の会等の賛成多数で可決した。

この可決により政府は「新型コロナ対応

の10万円の給付の遅れなど今後なくす事

ができる」「保健所・病院・患者情報が

円滑になる」「災害時の不明者等の安否

情報が共有できる」「国境を越えたデー

タのやり取りができる」等と述べる。

これに対し「人権・思想・信条等の個

人情報の保護が後退しないか」「企業が

個人情報を二次使用しないか」「デジタ

ル情報が犯罪捜査・治安維持に悪用され

ないか」等の危惧を訴える声も多い。

ほんの一例だがあなたが性に目覚めた

頃の「あなたの性的衝動や性的好悪や性

的妄想や」は「あなたのメモやSNSの記

事や調べた言葉や動画の記録や発注した

書物や薬や器具やの注文」となりデジタ

ル情報として「10年後、30年後も残る」。

あなたが忘れていても「あなた以上のあ

なたとして記録が残る」「それを権力の

側が活用できるとしたらあなたはどうす

るか...」。便利だがデジタル情報

社会とはそういう社会でもある。

バルト海に面するエストニア国

はデジタル化と民主主義を両立さ

せている。全国民がデジタル情報

の所有権を持っているからだ。こ

の所有権が個人の尊厳と民主主義

を守っている、という。

先の「デジタル改革関連法案」

を調べても「個人のデジタル情報

を個人の所有権にする」との規則

は残念ながらない。政府は２年か

けて個人情報保護につき、自治体

等と整理するという。だが個人の

デジタル情報を個人の権利とする、

とは言わない。

個人のデジタル情報は個人の尊

厳と民主主義を守るため個人の所

有権である事を明記すべき、と思う。
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そろそろアジサイの見頃を迎える。小金井市内のアジ
サイ通りでも咲き始めていた

【全員協議会開催】小金井市議会は28日、

全員協議会を開催する。新型コロナウイル

スワクチン接種について協議する予定だ。


